



Pour diffusion immédiate  
Le 3 avril 2006

n° 06-076

## **Discussions sur le développement économique et la justice entre le Yukon et les premières nations durant le Forum du Yukon**

WHITEHORSE – Durant la réunion du matin du Forum du Yukon, les gouvernements du Yukon et des premières nations se sont entendus sur certains éléments clés en vue de faire progresser les travaux touchant la Stratégie pour le Nord, le Fonds d'investissements ciblés (préalablement nommé le Fonds de développement économique du Nord) et l'examen des services correctionnels.

Le premier ministre Dennis Fentie et le grand chef Andy Carvill ont convenu qu'en concertant leurs efforts, ces trois projets importants pourront progresser dans l'intérêt de tous les Yukonnais.

« Nous nous réjouissons de constater que notre approche collaborative nous permet de passer à l'action ensemble et de faire avancer ces projets importants », a dit le premier ministre Fentie. « La Stratégie pour le Nord et le fonds de développement économique sont deux éléments essentiels au renforcement des capacités et à l'ouverture de débouchés dans l'ensemble du Yukon. Le plan de mise en œuvre des services correctionnels nous aidera à améliorer les programmes et les services au Centre correctionnel et dans les collectivités. »

« Ces projets d'envergure représentent une somme d'environ 63 millions de dollars qui seront affectés au Yukon durant les trois prochaines années. Nous gagnons du terrain d'une façon plus efficace dans nos collectivités parce que nos gouvernements ont travaillé en collaboration au nom de tous les Yukonnais et Yukonnaises » a ajouté le grand chef Carvill.

Les chefs gouvernementaux se sont entendus sur un cadre de mise en œuvre de la Stratégie pour le Nord, qui a été élaboré par un groupe de travail mixte formé de représentants officiels des gouvernements du Yukon et des premières nations. Le cadre de mise en œuvre établit un processus d'allocation des 40 millions de dollars du fonds fiduciaire de la Stratégie pour le Nord annoncé l'an dernier.

Les dirigeants ont aussi approuvé un plan provisoire d'investissement, élaboré conjointement par les gouvernements des premières nations, le gouvernement du Yukon et des représentants officiels d'Affaires indiennes et du Nord Canada, couvrant les trois dernières années du Programme d'investissements ciblés mis en place au Yukon par le gouvernement fédéral. Il reste environ 23 millions de dollars sur les 27 millions réservés au départ dans le cadre de ce plan d'investissement pour la réalisation de projets au Yukon. Durant la période d'élaboration du plan, le gouvernement fédéral a affecté environ 4 millions de dollars à un certain nombre de projets au Yukon, réalisés notamment par des premières nations et par le gouvernement du Yukon.

Le Forum du Yukon a en outre accepté les principes directeurs définis dans le rapport final de l'équipe du projet de consultation sur la réforme des services correctionnels, coprésidée par le gouvernement du Yukon et le Conseil des Premières nations du Yukon, et a approuvé l'orientation proposée dans les recommandations et les priorités énoncées dans le rapport. De plus, les membres du Forum ont approuvé un « cadre d'action » qui permettra d'aller de l'avant avec la réforme des services correctionnels.

-30-

Renseignements :  
Peter Carr  
Conseiller en communications  
Conseil des ministres  
(867) 667-8688  
[peter.carr@gov.yk.ca](mailto:peter.carr@gov.yk.ca)

Joan Graham  
Adjointe de direction  
Conseil des Premières nations du Yukon  
(867) 393-9225